Der Arbeitskreis Armut und Pauschalierung der Liga der Wohlfahrtspflege Stuttgart lädt ein:

Arbeitslosengeld II: Wo drückt der Schuh?

Sozialexpert*innen der Liga und Vertreter des Jobcenters informieren und beraten zu folgenden Themen im Arbeitslosengeld II:

- Wohnen und Kautionsaufrechnung
- Einkommensanrechnung
- Sanktionen und Folgen fehlender Mitwirkung.

Anschließend offene Fragerunde.+

Die Veranstaltung richtet sich an Ratsuchende und Interessierte.

Dienstag, 12. März 2019 15 – 17 Uhr

Evangelische Gesellschaft Stuttgart Haus der Diakonie, Großer Saal Büchsenstr. 34-36 70174 Stuttgart

Referent*innen: Martin Steinbrenner, Ev. Gesellschaft

Sigrid Bernhardt, Sozialrechtlerin

Thomas Kopf, Jobcenter

Der Eintritt ist kostenlos.

Für die Liga der Wohlfahrtspflege Stuttgart AK Armut und Pauschalierung:

Caritasverband für Stuttgart e.V., Manuel Huber
Evangelische Gesellschaft e.V., Malte Hedoch und Martin Steinbrenner
Ev. Kirchenkreis Stuttgart, Sozialdiakonin Gabriele Ehrmann,
Israelitische Religionsgemeinschaft Württemberg, Alla Rundigina
Kreisdiakoniestelle Stuttgart, Dieter Edelmaier
Sozialdienst katholischer Frauen e.V., Angela Riße